

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas karunia dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Besaran dan Satuan di Kelas X SMA Negeri 1 Tanjung Morawa T.P. 2014/2015”, diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr.Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi, oleh karena beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran serta motivasi kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D., Bapak Drs. Jonny H Panggabean, M.Si, Bapak Winsyahputra Ritonga, M.Si., sebagai dosen penguji I, II dan III yang telah memberikan masukan dan saran – saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan fisika, Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua program studi pendidikan fisika serta Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc.,Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Julidar Pardede selaku Guru bidang studi fisika di SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian berlangsung.

Ucapan terima kasih teristimewa penulis ucapkan kepada kedua orangtua yaitu Parojahan Sitorus dan Ibu terkasih Dame Butar – butar, nenek tersayang Ellis Simbolon, adik – adikku (Ricky Sitorus, Richan Sitorus, Hannisa Sitorus, Hocky Sitorus dan Rocky Sitorus) yang telah memberikan dukungan dalam bentuk moril dan materiil, serta dukungan dalam doa untuk penulis mampu menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat seluruh teman – teman jurusan fisika stambuk 2010 khususnya kelas dik C, small group Dominic Gindibata (Kak Christina Hutabarat, Kak Romanti, Berton, Chandra, Darius, Eko, Mikha dan Serious), sahabatku (Inri, Mikha, Novelitasya), teman yang selalu memberikan motivasi Defifor Waruwu dan teman seperjuangan satu pembimbing skripsi dan semua teman yang mendukung penyelesaian skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada yang tersayang Alex Harapan Simanjuntak yang telah banyak memberikan masukan, motivasi dan doa untuk penulis mulai persiapan proposal hingga penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis juga menerima saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015
Penulis

Hanna M F Sitorus
NIM. 4102121006